

# Le monde de l'étude des ovnis vit une grosse crise

**Après l'annonce de l'arrêt de l'émission animée par Christian Page sur les ondes câblées de Vidéotron, voilà qu'un autre maître de l'insolite, François Bourbeau, abandonne à son tour.**

Serait-on en voie de vivre la disparition de ce qui se rattache au phénomène OVNI? Les principaux intéressés affirment pourtant qu'ils n'ont jamais eu autant d'appels de personnes qui ont été témoins de manifestations visuelles et auditives en provenance du ciel. Alors, comment se fait-il que des médias se désintéressent du sujet.

En tout cas, pour Bourbeau, l'arrêt de l'émission Alter Ego qu'il animait sur Cogeco signifie qu'au Québec, il n'y a plus de tribune télévisée pour parler de ces sujets.

Même plus, Bourbeau voulait littéralement brûler ses milliers de dossiers qu'il a amassés au fil des ans, une somme incroyable de travaux de recherches, mais il s'est ravisé, un mouvement de solidarité s'étant constitué. Lettres de protestations, fax acheminés à l'animateur lui demandant de continuer. Or, il a investi tellement d'argent dans ces recherches qu'il a perdu ses moyens financiers. Il lui est impossible de poursuivre ses recherches. Les gens désireux d'exprimer leur solidarité peu-

vent le faire en envoyant une contribution à: François Bourbeau, C.P. 902, Drummondville, J2B 6X1.

## Moyens

«Il est à espérer que ce dernier trouvera les moyens pour poursuivre ce qu'il a entrepris il y a 20 ans. Nous avons appris de bonne source que François pourrait bientôt entreprendre une autre série d'émissions non pas à la télé mais via le réseau Internet et que cette fois-ci on assisterait à du Bourbeau non-censuré», d'indiquer la journaliste Chantal Trottier, de Trois-Rivières, une passionnée d'insolite et de paranormal.